

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Un trabajo coordinado entre el Gobierno Regional y la Municipalidad de La Serena permitirá avanzar en una robusta cartera de 32 iniciativas por más de \$17 mil millones, las que beneficiarán a zonas urbanas, rurales y costeras de la comuna. En una reunión de planificación, el gobernador regional Cristóbal Juliá y la alcaldesa Daniela Norambuena, junto a sus equipos técnicos, abordaron el estado de cada proyecto, priorizando aquellos que están en proceso de reevaluación, formulación o con convenios pendientes.

La instancia permitió avanzar en la revisión técnica y administrativa de una variada cartera de inversiones distribuidas en distintos sectores de la comuna: Las Compañías, La Antena, Avenida del Mar, La Pampa, el sector oriente, el centro histórico y las zonas rurales. Se trata de iniciativas que abordan de forma transversal

problemáticas en transporte público, salud primaria, seguridad ciudadana, servicios básicos, deporte, educación, desarrollo productivo y recuperación de espacios públicos.

GOBERNADOR CRISTÓBAL JULIÁ Y ALCALDESA DANIELA NORAMBUENA

Revisan más de \$17 mil millones en inversión para La Serena

Junto a equipos técnicos del Gobierno Regional y la municipalidad, se analizaron 32 proyectos que abarcan salud, transporte, educación, seguridad, agua potable y recuperación de espacios públicos para todos los sectores de la comuna.

Entre los proyectos destacados se encuentran la adquisición de vehículos para salud rural, camiones aljibe, redes eléctricas en sectores como Cajón del Romero y El Arrayán Costero, y

soluciones de agua potable en Lomas de Monardez. Además, se abordaron propuestas en formulación como el diseño de ciclistas, mejoras a vías de transporte público y nuevos buses para adultos mayores, junto con proyectos de fomento productivo como la habilitación de módulos de cocina comunitaria, módulos para artesanos en La Recova y la creación del Faro Emprendedor junto al borde costero.

“Fue una reunión donde estuvimos con los equipos técnicos del municipio de La Serena, con la alcaldesa



EL DÍA

El Gobierno Regional y el municipio de La Serena reafirmaron su voluntad de mantener una agenda común y permanente.

y el equipo del Gobierno Regional, y donde estamos trabajando en destripar una serie de iniciativas que son sumamente importantes para el desarrollo de la comuna. No solamente estamos hablando de proyectos que se vienen arrastrando, sino también de aquellas iniciativas que están en etapa de formulación. Está toda la disposición del Gobierno Regional de apoyar estas iniciativas y de que La Serena comience a ser la hermosa comuna que siempre ha sido", señaló el gobernador Cristóbal Juliá.

Por su parte, la alcaldesa Daniela Norambuena subrayó que la planificación considera todas las zonas del territorio comunal. "Para nosotros es muy importante trabajar de la mano con nuestro gobernador y le hemos venido a presentar la cartera de proyectos de la comuna de La Serena, donde presentamos más de 32 iniciativas con un orden de \$17 mil millones. Y esto va a ir dirigido a los distintos sectores: Las

Compañías, La Antena, Avenida del Mar, La Pampa, el sector oriente y la ruralidad. En materias de seguridad, salud, recuperación de espacios y obras que impacten la calidad de vida de las personas".

La alcaldesa además anunció que "ya vamos a comenzar la pavimentación en más de 100 puntos de la ciudad, donde agradecemos al gobernador la disposición de recursos. Vamos a seguir trabajando en eso porque sabemos que La Serena tiene que volver a estar en un nivel como corresponde. Y para eso estamos nosotros, para trabajar, porque la comuna tiene futuro".

El Gobierno Regional y el municipio de La Serena reafirmaron su voluntad de mantener una agenda común y permanente, con especial foco en destripar procesos pendientes, obtener resoluciones sectoriales clave y ejecutar proyectos que mejoren de forma concreta la vida de vecinas y vecinos.